



El secretario general de la Agrupación Local del PSOE de Villafranca, Andrés Moriano, ha comparecido en rueda de prensa, acompañado de la Secretaria de Organización, Paqui Matamoros, para hacer una valoración de la jornada electoral del pasado domingo 13 de julio, en que fue elegido Pedro Sánchez como nuevo Secretario General del PSOE en sustitución de Alfredo Pérez Rubalcaba.

En Villafranca de los Barros, como adelantábamos poco después de conocerse los resultados, con un censo de inscritos de 242 militantes y 139 votantes (57,44% de participación), el candidato más votado fue Eduardo Madina con 66 votos (48,53%), seguido de Pedro Sánchez con 58 votos (42,65%) y José Antonio Pérez Tapias con 12 votos (8,82%). Hubo 3 votos en blanco.

En cuanto a la lista de delegados para el Congreso Provincial del próximo 19 de julio, que también se votaba ese día, de la que saldrá la lista definitiva al Congreso Federal en Madrid, fue aprobada por los 134 votantes de un censo de inscritos de 235 (57,02 de participación), con 123 votos afirmativos (91,79%), 9 votos en blanco (6,71%) y 2 nulos (1,49%). La lista la encabeza el propio Andrés Moriano seguido de Paqui Martamoros, Rodrigo David López, Miriam Gacía Cabezas, David Cabezas Díaz, Águeda Antúnez, Baldomero Sierra, Iñaque Ruiz de Gauna, Francisco Jiménez Araya, Isabel Salas Miravete, Pablo Castañón y M<sup>a</sup> Pilar Carrillo Domínguez. Como suplentes figuran Felipe Almoril, Concha Ramírez, Juan Gabriel Castro y M<sup>a</sup> José Castro.

Andrés Moriano ha calificado de "jornada histórica" para el PSOE este 13 de julio de 2014. "Hemos tenido tres candidatos y ahora tenemos un solo Secretario General", aseveró Moriano y añadió: "Estamos en un momento muy difícil en España y ante este reto la respuesta de nuestros militantes ha sido contundente de participación, por lo que estamos absolutamente ilusionados y contentos".

El secretario general del PSOE villafranqués dijo sentirse de acuerdo con las primeras palabras del nuevo líder del partido a nivel nacional pidiendo integración y que todos se pusieran a trabajar, y añadió que es preciso "aprovechar todo aquello que se hizo en la Conferencia Política, readaptando y renovando contenidos para actualizarlos al momento presente, es lo que nos queda por hacer ahora a los militantes".

### JUAN VIERA Y PODEMOS

Andrés Moriano no ha querido hacer ninguna valoración al ser preguntado por el hecho de que el exsecretario general del PSOE de Villafranca, Juan Viera, haya decidido dejar el partido para integrarse en PODEMOS. "El excompañero socialista Juan Viera me explicó las razones de su decisión, que obviamente no voy a revelar por tratarse de algo personal, tampoco voy a

## Los socialistas de Villafranca se muestran "ilusionados y contentos" por la elección del nuevo Secretario

Escrito por <http://www.hoyvillafranca.es>

Martes, 15 de Julio de 2014 11:02

---

hacer ninguna valoración, como militante es una decisión personal. Será él, en todo caso, quien tendrá que dar algunas explicaciones pero no seremos nosotros los que lo hagamos".

Moriano acabó afirmando que le desea suerte a Juan Viera en la Asamblea General que se celebrará el próximo viernes 25 de junio, en esta nueva andadura política. "Nosotros seguimos adelante con nuestro proyecto, estamos ilusionados y convencidos de que dentro de la Agrupación Local del PSOE encontraremos y retomaremos nuestro espacio político que nunca debimos perder y ganarnos la confianza de las personas", añadió.